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Avanza el Corredor: primeros movimientos 
para generar un intercambio económico 
pesarroLLo. Delegación de empresarios de Jujuy y de Antofagasta dialogaron con el gobernador 
sobre proyecto para comenzar a importar productos e instalar un centro frigorífico. 

  

CEDIDA 

  

LAS CONVERSACIONES SE DIERON EN EL MARCO DE UN ENCUENTRO INTERNACIONAL DE TURISMO, REALIZADO EN ANTOFAGASTA, 

José Fco. Montecino Lemus el GORE, estactapa esperasa- Por ahora, losempresarios — AJgynos detalles de la iniciativa Esta actividad es una más 
cronicacomercurioantofagasta.cl — tisfacer la demanda de lare- — y profesionales del GORE yase dentro de lo que buscamos 

gión con un “producto fresco — han reunido con las autorida-— eEste proyecto contempla desarrollar un centro de industria-— materializar, que es el inter- 
'onel Corredor Bioceáni- y de menor valor” que el ac- des del SAG, Aduana y Seremi lización de carnes, pollos y productos, además de instalar una cambio comercial entre los 

(Corenciaden tual. Además, se espera la — deSalud, para presentarlaini- — zonade distribución en la ciudad de Calama, como en otros países del corredor”, dice el 
na, durante este mes — construcción de una zona de — ciativa. puntos de la macro zona norte de Chile. Esto permitiría a la consejero Víctor Guzmán 

han comenzadoa verselos pri-— frigorífico para dicho produc- Región de Antofagasta iniciar un proceso de almacenaje, in- (PC). “Esperamos que estoses- 
meros movimientos para ges- — to, en el centro agropecuario — EMPRESARIOS dustrialización, comercialización y distribución de productos fuerzos traigan beneficios pa- 
tionar el intercambio econó- — “Alto La Portada”. Darío Paredes, gerente de la — pecuarios. ra la región, ya sean económi- 
mico entre países fronterizosy— Sobreesto, el gobernador — distribuidora “El Toro Galán”, os, culturales, entre otros. Es   

  

la Región de Antofagasta. Por — Ricardo Díaz habló de “avan- — destacó la “apertura” delgo- — eEnesalínea, desde el GORE también comunican la constitu-— un esfuerzo regional por posi- 
lo pronto, ya se habla de pro- — zar hacia la soberanía alimen- — bernador frente a la idea pre-— ción de un programa de especialización para la formaciónde — cionarala Región de Antofa- 
ductos como pollos e instalar — taria”, apuntando ala “posibi-— sentada. “Estainiciativaconsi- — capital humano, con el objetivo de generar futuros trabajado-— gasta como polo de desarrollo 

  
unazona frigorífica en lacapi- — lidad de traer alimentos, pro- — dera un megaproyecto de co- — resenel rubro. económico, usando sus puer- 
tal regional. cesarlos y que nuestros em- — mercialización de cames y de toseinfraestructura queespe- 

Y es que durante el 13 y 14 prendedores generen unárea — otros alimentos. Gran parte de ramos construir en los próxi- 
de diciembre, en el marco del — de negocios diversificando la ellos vanaser traídos delazo-  acáynogenerarlos fueradela — público-privada “que se está — moscincoaños”. 
2* Encuentro Internacional de — matriz económica de la re- nanortede Argentina, especí- — región, contribuyendo aque — generando en pos del creci Porsuparte, el consejero 
Turismo de Zonas Costeras — gión. Para eso existe el com- — ficamente, Jujuy-Perico conla — las riquezas se queden acá, — miento económico y social re- — Dagoberto Tillería (UDD decla- 
2024 realizado en Antofagasta, — promiso del Gobierno Regio- — idea de poder generar mucha — ampliar la capacidad de los — gional, másallá dela minería”, — ra que “es lo que se esperaba 

    
la delegación empresarial de — nal en todo lo que tiene que mano deobra”. trabajadores en variosámbitos esto porque, fundamenta, — respecto a este corredor, que 
la provincia de Jujuy y sus pa- — ver con urbanización, agilizar Mientras, Cristian Mama- — y nosolo alaminería”. “debemos buscar otras alter-— se comience a generar benefi 
res locales del rubro de car-— los permisos, vincular con los — ni, de las carnicerías Arauco nativas, y esta iniciativaesuna — cio parala región en materia 
nes, pollos y afines, dialogaron — servicios de nivel nacional y de Antofagasta, comenta que — LAGRAN OPORTUNIDAD de ellas. Lainstalación de esta — de integración económica”, y 
conel gobernador Ricardo Dí que permita que esto pueda — la ventaja es acercar tanto a — Parael consejero Patricio Ta gran plataforma logística — resalta el hecho de que “todo 
azsobrelos acercamientos y — ocurrir”. clientes como carnicerías loca- — pia (DC), lo anterior refleja que — agroalimentaria es un granpa- — el trabajo que se ha hecho en 
acuerdos que se encuentran En ese sentido, Díaz dijo — lesun producto sin pasarpor — el Corredor Bioceánico “es — so”. estos años hoy empiece a te- 
formalizando para la importa-— queenel próximo Foro de En- — terceros, importando de ma-— una gran oportunidad parael— Finalmente, Tapia comen- — nersusfrutos”. 
ción de pollos de Perico, Jujuy — cuentro del Corredor Bioceá-— nera directa productos que — desarrollo de nuestra regióny — ta que, como consejero dela Seespera quelos empresa- 
ala región. nico firmará con su par deJu-— vienen desde otros países, co- — sus distintas comunas”. provincia de Tocopilla, “he — riosantofagastinos visiten el 

En detalle, se trata de un — juy un convenio, “detal mane-— mo Paraguay, Argentina y Bra-—— Porloanterior, Tapiaresal— planteado la posibilidad de — Parque Industrial de Perico, a 
proceso pensado acorto, me- — ra podamos generar esta vin- — sil. Esto, argumenta, “aprove- — talarelevancia de “avanzaren — instalar en Barriles un centro fin de conocer las instalacio- 
diano y largo plazo, conlasim- — culación y así poder generar chando la cercanía que tene- — todoslosámbitos, para quees- logístico agroalimentario, te-— nesde producción de pollos y, 
portaciones estimadas parael — que la industria de alimentos moscon nuestros vecinos”. — teanhelose pueda concretar”. — niendo en cuenta las bonda- — conello,avanzaren concretar 
primer semestre del 2025. De progrese dentro de nuestrare-— Mamanitambiénresaltael — El consejero también destaca — des que tiene ese sector para — las primeras partidas a la re- 
acuerdo alo comunicado por — gión”. hecho de “generarlos trabajos — la importancia de la alianza — esta yotras iniciativas”. gión. os
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